



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander cierra 2015 con un aumento de pasajeros del 7,4%

- La infraestructura aeroportuaria de Cantabria registra un incremento del 4,5% en el número de aterrizajes y despegues

12 de enero de 2016

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander cerró el ejercicio 2015 con un incremento del 7,4% en el número de pasajeros. En total pasaron por la terminal cántabra 875.920 pasajeros.

Los pasajeros en vuelos nacionales fueron 504.355, un 5,7% más que en 2014. En cuanto a los vuelos internacionales, fueron 369.792 los viajeros que optaron por estos enlaces, un 9,8% más que el año anterior.

El incremento en el número de pasajeros estuvo acompañado de un aumento en el número de operaciones. A lo largo de los doce meses el aeropuerto cántabro gestionó 10.795 aterrizajes y despegues, un 4,5% más que en 2014.

En cuanto al mes de diciembre, cerró el mes con un aumento de pasajeros del 2,8%. Durante el pasado mes utilizaron el Seve Ballesteros-Santander 44.995 pasajeros.

Respecto a las operaciones, en diciembre se gestionaron 698 movimientos, un 10,1% más que en el mismo mes del año anterior. De ellos, 362 fueron vuelos nacionales, un 4% más, y 144 internacionales, con un aumento del 0,7%.